



KIM MANRESA

Una pareja cogida de la mano pasea por el barrio del Eixample en Barcelona

Petición de cárcel por agredir a dos lesbianas que se besaban

El fiscal acusa a tres individuos de un delito homófobo

TONI MUÑOZ
Barcelona

Vanessa y Laura terminaron su jornada laboral en un concurrido bar del centro de Barcelona y decidieron ir a tomar unas copas. Fueron a un restaurante bastante cercano al centro y se sentaron en la mesa que quedaba junto al cristal que daba a la calle. Vanessa y Laura son pareja y ese día, como cualquier otra pareja, se besaron.

Hasta aquí todo transcurrió con normalidad. Hasta las 5,30 h de la madrugada. De pronto, un grupo de cinco hombres, al ver las muestras de amor de la pareja y “guiados todos ellos por su animadversión hacia su orientación sexual”, decidió humillarlas.

El fiscal de Odio y Discriminación solicita para los tres jóvenes –los otros dos no han podido ser identificados– una pena de dos años de prisión y multas que rondan los 5.000 euros por un presunto delito contra la dignidad por motivos de orientación sexual junto con otro delito contra la integridad moral. Además, también reclama que se les atribuya un delito de lesiones por el puñetazo que propinaron a una de las mujeres.

Después de ver el beso, según el

relato del fiscal, uno de los acusados entró en el local y les recriminó su acción delante del resto de la clientela vociferando: “Oye, no podéis besaros en público”. Mientras este individuo bramaba, uno de sus amigos que estaba apostado junto al cristal del establecimiento se bajó los pantalones y los calzoncillos exhibiendo obscenamente sus testículos y pegándolos al cristal “a modo de mofa y provocación machista

“Oye, no podéis besaros en público”, recriminó un hombre a la pareja antes de golpear a una de ellas

frente a las dos mujeres. El individuo que estaba dentro del local salió al exterior para unirse a las burlas de sus compañeros.

Vanessa, sorprendida por semejante comportamiento, salió a la calle para recriminárselo. “Oye, ¿a ti te gustaría estar con tu pareja en un restaurante y que alguien hiciera lo mismo que tú?, ¿qué te pasa?”, les espetó. Los acusados decidieron rodearla y siguieron mofándose de

ella, según el escrito del fiscal.

En un momento, uno de los acusados le propinó un fuerte empujón que hizo caer a la mujer encima de una papelera. Cuando trataba de reincorporarse “el acusado le dio un puñetazo en la cara que provocó que sangrara de forma abundante”. El agresor salió corriendo y se refugió en la parada de Metro más cercana. La víctima intentó salir, también corriendo, tras él para darle alcance pero sus amigos la rodearon y “comenzaron a darle empujones y agarrones”. La mujer tuvo que ser auxiliada por dos clientas del establecimiento y una pareja intentó dar alcance al responsable de la ofensa, de forma infructuosa.

El resto de sus compañeros siguió insultando e increpando a las mujeres para evitar que alcanzasen al agresor. El fiscal también solicita para los tres acusados una orden de alejamiento de un kilómetro respecto a las víctimas. Los hechos ocurrieron en octubre pasado.

Por otra parte, aún traen cola las palabras del obispo de Solsona que relacionó la homosexualidad con la falta de una figura paterna. El alcalde de la localidad explicó ayer que la semana pasada llamó al obispo para expresar su malestar y pedirle que se disculpara públicamente.

Los ‘top’ de la ciencia abogan por la Agencia del Medicamento

BARCELONA Redacción

La Agencia Europea de Medicamento daría una gran fuerza a la inversión científica en Barcelona, que es “fuente de progreso social”, según señalaron ayer el cardiólogo Valentí Fuster y el oncólogo Josep Taberero. “Sería un golpe impresionante para la investigación española”, dijo en positivo el director general del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III, “porque no sólo vendrían 40.000 personas a trabajar en medicina sino que tendría un impacto increíble”.

El director del Vall d’Hebron Institut d’Oncologia oncológico de Vall d’Hebron indicó que el polo biomédico potenciaría la industria farmacéutica local, atraería la internacional y ayudaría a elevar la excelencia, pues se instalarían también sociedades de auditoría.

necesidad de volver a tener un Ministerio de Ciencia dado que, ahora que depende de Economía, se reparte “con otros intereses no científicos”.

El problema de base es, según dijo, que “nuestro país no se cree que la ciencia es motor de innovación”. Ni los gobiernos ni la sociedad civil. En este sentido, Taberero abogó por convencer a la sociedad, y especialmente a las empresas, de la necesidad de apoyar las investigaciones. “Con una gota de sangre podríamos detectar un cáncer y ver la evolución de la enfermedad”. Para ello ayudarían cambios legislativos como una ley de mecenazgo con medidas fiscales a la inversión. A su juicio, hay que transferir a la sociedad la importancia de la investigación.

Pese a todo, la calidad de investigación actual es muy alta en términos de publicación en las mejores revistas científicas, más



XAVIER CERVERA

Fuster, en primer término, durante su intervención

Ambos científicos participaron ayer, junto con la neurobióloga Mara Dierssen, investigadora principal de Neurobiología Celular y Sistemas del Centro de Regulación Genómica, en una mesa redonda sobre Valor de la ciencia, la investigación y la salud en la sociedad actual, celebrada en el auditorio de la Caixa, organizado por el Cercle Financer de la Societat Econòmica Barcelonesa d’Amics del País.

La investigadora Dierssen, que alabó la apuesta particular de Catalunya por la atracción de talento científico, reivindicó la

alta que otros países europeos con más inversión pública. “Tenemos mucho talento en España – afirmó Fuster –, se publica poco, pero de una gran calidad”. Los científicos defendieron elevar la política cortoplacista que vende a los laboratorios las investigaciones en sus primeras fases, y por crear profesionales expertos en transferencia de conocimiento. Asimismo pidieron a la administración más valentía para invertir en los grupos de excelencia. “Tenemos que escoger qué es mejor, si dar poco a muchos o mucho a pocos”.

PANORAMA

Vejação sexual a una conductora de metro

MACHISMO Una maquinista del metro de Madrid, de 20 años, sufrió abusos sexuales por parte de unos jóvenes ebrios el domingo cuando prestaba servicio en la línea 7B, entre La Rambla y San Fernando de Henares. Sobre las 6 de la mañana, los jóvenes accionaron la palanca de emergencia, por lo que la joven salió de la cabina para apercibirlos, y fue víctima de “vejeciones y tocamientos”, según el sindicato de maquinistas. / Redacción

Universitats frena grados de 3 años

EDUCACIÓN La dirección general de Universitats (DGU) ha denegado la autorización de dos nuevos grados universitarios que la Universitat de Barcelona (UB) ya había presentado y uno de la Rovira Virgili (URV) debido a la nueva orden del Ministerio de Educación que impide convertir en tres años grados actuales de cuatro. Según informa la web de educación Unportal, la UB había propuesto reconvertir el grado de Empresa Internacional, de 240 créditos,

por otro en inglés de 180. También presentó la propuesta de reducir un año el de Cinematografía que imparte actualmente en el centro adscrito Escac. Por su parte, la URV proponía uno de Técnico de Bioprocesos Alimentarios, de tres años, que debía coexistir con el nuevo de Ingeniería de Bioprocesos y Alimentos, de cuatro años. Universitats cree necesario estas denegaciones porque corren el riesgo de no ser considerados oficiales. / Redacción

Un tigre mata a su cuidadora del zoo

SUCESOS Una empleada de un zoológico británico murió ayer por las heridas que sufrió en el ataque de un tigre, que entró en el recinto en el que se hallaba la cuidadora. Los hechos ocurrieron en el parque zoológico de Hamerton, en Huntingdon (centro de Inglaterra), que fue evacuado y cerrado al público antes del mediodía, poco después del fatal ataque del felino. “En ningún momento el animal salió de su jaula”, dijo la policía de Cambridgeshire en un co-

municado. Los agentes recibieron una llamada de alarma a las 11.15 horas, en la que fueron avisados de que un tigre había entrado en el recinto de la cuidadora, que, desafortunadamente, murió en el acto, según la misma policía. El zoológico emitió un comunicado en el que lamentó el “extraño accidente” y aseguró que “en ningún momento se vio amenazada la seguridad pública”, aunque sigue abierta la investigación sobre lo sucedido. / Agencias